

和田公民館だより 令和元年11月

わだつみ

☎:28-8396 FAX:28-8346
E-mail wadaco@chukai.ne.jp

和田町人口動向 (R1.9.30 現在)

男:1,173(-3) 女:1,302(-3) 計:2,472(-6)
世帯数 1,109(-2)

11月のおもな行事予定

日	曜日	行 事
3	日	マツ守り隊 8:00~(3区トイレ前)
10	日	町民バドミントン大会 9:00~
12	火	和田地区小地域懇談会 13:30~
		よなGO GO体操 10:30~、20:00~
14	木	第4回学習講座「骨の健康」
15	金	第8回わだつみ塾 教養講座 13:30~
17	日	マツ守り隊 8:00~(3区トイレ前) 女性部参加
22	金	第9回わだつみ塾 現地学習 7:00~



『植えて、育てて、守って!』 和田町マツ守り隊

今年も和田小学校の児童と一緒に松苗を植えます。和田町民一丸となって松林を大切にしていきましょう。

日 時：11月3日(日) 8:00~

(小学生は9:00~)

集合場所：和田3区トイレ前

第4回 学習講座

「ご存知ですか？骨の健康」
~自身の骨密度を知ろう!!~

と き：11月14日(木)

13:30~15:00

と ころ：和田公民館

講 師：弓浜ゆうとぴあ職員

★運動のできる履物をご持参ください。

*希望者は公民館まで申込みください

日程変更になりました

ご案内

第8回 わだつみ塾 教養講座

「住み慣れた町で最期まで暮らしたい」
~和田町の現状~

と き：11月15日(金)

13:30~15:00

と ころ：和田公民館

講 師：弓浜地域包括支援センター

保健師 松田 真利子 氏

第5回 学習講座

~しめ縄作り~

と き：12月24日(火) 10:00~12:00

と ころ：和田公民館

持ち物：はさみ・持ち帰り用の袋

材料代：100円

☆わらの始末から、しめ縄になるまでの行程を体験します。

希望者は公民館にお申込みください

和田地区小地域懇談会

和田地区人権教育推進協議会

日時：11月12日(火)

13:30~15:30

場所：和田公民館

内容：ワークショップ

「寄ってごしない 聞いてごしない

一人ひとりができること」

食生活改善推進委員会からのご案内

おもてなし料理

日 時：12月1日(日) 10:00~13:00

場 所：和田公民館

持ち物：エプロン、三角巾、筆記用具

費 用：一人400円(当日集金します)

締切り：11月18日(月)

お申込みは和田公民館(28-8396)まで!

メニューは乞うご期待!お楽しみに♪

10/6の芸能大会には、多くの地域の皆様にお越しいただき盛会裏に終了することができました。開催に当たってご協力いただいた皆様に心よりお礼申し上げます。



10月15日、公民館の剪定と花植え作業を行い、とてもきれいになりました。ありがとうございました。



♪どれみふぁくらぶからのお知らせ♪

☀11月5日(火) 10:30~

合同サークル(於:弓ヶ浜支援センター)

☀11月19日(火) 汽車でお出かけしよう!

申込み・お問合せは公民館までご連絡ください。



わだつみ塾 第4回 家庭教育講座

7月31日(水)、米子市立和田小学校 校長 内田弘之氏にお越しいただき家庭教育講座を開催しました。「今どきの小学生の事情とこれからの小学校の行き先」と題して、20年後に活躍する子どもたちに必要な力は何か、その力をつけるための和田小学校の取り組みなどお話ししていただきました。



わだつみ塾 第5回 科学講座

9月9日(月)、米子工業高等専門学校 教授 竹内彰継氏を講師にお迎えして「和田の皆さんで宇宙旅行を楽しみましょう!!」を開催しました。宇宙空間に飛び出して、月のクレーターや土星・木星、天の川、銀河系も抜け、M87のブラックホールまで行って帰ってくる壮大な宇宙旅行を皆さんで楽しみました。



わだつみ塾 第6回 教養講座

9月20日(金)、鳥取県地域振興部統計課の浦林あゆみ氏をお迎えして、「見て知る、聴いて知る、和田地区」と題してお話をいただきました。身近な統計クイズを交えながら統計調査が私たちのさまざまところで活かされていることを知り、大切だと理解することができました。



～忘れ物のお知らせ～

芸能大会で、荒神集会所に充電器、和田小学校体育館にざぶとん・リラックマのペットボトルカバー・幼児の赤いスニーカーの忘れ物がありました。11月末までに連絡がない場合は処分いたしますので、お心当たりのある方は、公民館までお問合せください。



和田小学校だより

和田っ子が躍動した秋季大運動会!

和田小学校 校長 内田 弘之

秋はとても過ごしやすく、色々な活動を意欲的に行える季節です。穀物では、稲穂がたわわに実を付けるように、子どもたちも、暑かった夏に取り組んだ事が実を結ぶ季節かもしれません。学校では、今年も秋季大運動会を行いました。今回は、その秋季大運動会についてお伝えします。

9月24日(火)に、台風17号の影響で3日遅れて今年度の秋季大運動会を実施しました。時折爽やかな風が吹き、雲の間から日が差す中、平日にもかかわらずたくさんの保護者や地域の方にご来校いただき、プログラム順に演技を行う事ができました。今年のスローガンは「まわりをよく見て はげましあおう～全力、感謝、松・砂・海～」です。「まわりをよく見て」という言葉に、『みんなでもっと仲良くなりたい』という気持ちがあらわれています。

最初は、赤・白・青の色別での応援合戦です。応援団長や5・6年生を中心に声をそろえてカー杯応援歌を歌ったり、寸劇を取り入れたりして趣向を凝らした内容で会場を盛り上げてくれました。中でも、私は他の色へエールを送る場面がとても好きで、大きな声でエールを送る姿に、相手への敬意を払う気持ちがあらわれていました。次は、個人競技の100メートル走です。学年別に分かれて競い合いましたが、コースと名前がアナウンスされる度に応援の声が上がり、全力で走りだすと、応援にも一層力が入っていました。



午前中のラストは、上・下学年別の団体演技でした。下学年はダンス「やってみよう!和田っ子、U・S・A」、上学年は組立体操「糸～すべてがつながっている～」を、それぞれ披露してくれました。ダンスは、かわいらしさが、組立体操は、力強さと協力して技を繰り出す躍動感があり、それぞれの学年の持ち味が十分に出た演技でした。

午後からは、恒例の玉入れでスタートです。唯一親子で参加する競技で、親子で一緒にかごをめがけて、楽しそうに玉を投げ込んでいました。時折「ヤングマン」の音楽が流れるとストップして、曲に合わせて「W・A・D・A」と振り付けをしながら踊る場面では、ほのほのとした時間が流れていました。最後に、和田っ子による色別対抗全員リレーです。抜きつ抜かれつのデットヒートが繰り広げられ、運動会を締めくくってくれました。

短い期間でしたが、様々な活動を通して子どもたちはまた一つ成長した姿を見せてくれました。諸々の関係で、運動会の次の日も学校がありましたが、疲れている中でも休憩時間になると、校庭に出て元気良く遊ぶ姿に、子どもたちのたくましさを感じました。地域や保護者の皆様の、温かいご声援に感謝申し上げます。ありがとうございました。



